

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Simpulan dan saran akan diuraikan pada bab ini, yang disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang Analisis Kualitas Hasil Praktik Kemeja Pria Pada Mata Kuliah Busana Pria pada mahasiswa Program Studi Tata Busana FPTK UPI angkatan 2009 dan 2010.

A. Simpulan

Simpulan penelitian ini dibuat berdasarkan pada latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut :

1. Analisis hasil praktik kemeja pria pada mata kuliah Busana Pria ditinjau dari kualitas standar ukuran kemeja pria menunjukkan bahwa pada umumnya kualitas hasil praktik kemeja pria ditinjau dari ketepatan membuat kemeja pria yang sesuai dengan ukuran standar berada pada kriteria sangat baik, dilihat dari kualitas standar ukuran badan, kualitas standar ukuran saku, kualitas standar ukuran lengan kemeja dan kualitas standar ukuran belahan muka.
2. Analisis hasil praktik kemeja pria pada mata kuliah Busana Pria ditinjau dari kualitas pemilihan kain utama yang meliputi pemilihan dan penempatan motif/corak kain, dan pemilihan kain tambahan/pelengkap kemeja pada umumnya menunjukkan bahwa kualitas hasil praktik kemeja pria sudah baik, dilihat dari kualitas pemilihan kain yang meliputi pemilihan dan penempatan motif/corak kain dan kualitas pemilihan kain tambahan/pelengkap kemeja pria.
3. Analisis hasil praktik kemeja pria pada mata kuliah Busana Pria ditinjau dari kualitas teknik jahit dan kualitas teknik penyelesaian akhir kemeja. Teknik jahit kemeja pria merupakan teknik jahit yang memiliki ketelitian yang cukup tinggi sehingga membutuhkan ketekunan. Mahasiswa yang tekun dan bersungguh-sungguh akan menjahit tugas kemeja prianya dengan baik dan benar. penelitian ini, pada umumnya menunjukkan bahwa kualitas hasil praktik kemeja pria ditinjau dari ketepatan dan kerapian teknik jahit sudah baik, dilihat dari kualitas teknik

jahit kerah kemeja, kualitas teknik jahit belahan muka, kualitas teknik jahit lengan kemeja, kualitas teknik jahit belahan manset, kualitas teknik jahit manset, kualitas teknik jahit saku, kualitas teknik jahit kain utama, kualitas teknik jahit furing, kualitas teknik jahit pemasangan furing pada kain utama, kualitas teknik jahit penyelesaian akhir kemeja dan kualitas pemasangan kancing kemeja.

B. Saran

Saran yang diajukan sekiranya dapat menjadi bahan untuk dipertimbangkan bagi pihak-pihak terkait, terutama :

1. Mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Busana PKK FPTK UPI diharapkan dapat mempertahankan dan meningkatkan kemampuannya, selain itu mahasiswa perlu belajar mandiri, lebih aktif, kreatif dalam kegiatan belajar melatih keterampilan dan kemampuan yang dimilikinya dengan cara memperbanyak latihan, lebih banyak belajar, memahami serta menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari, sehingga dapat menghasilkan kualitas kemeja pria yang sangat baik dan sesuai serta dapat mencapai tujuan yang diinginkannya.
2. Dosen Mata Kuliah Busana Pria Prodi Pendidikan Tata Busana PKK FPTK UPI seyogyanya lebih banyak memberikan motivasi dan bimbingan terutama kepada mahasiswa yang masih kurang keterampilan, kemauan, motivasi dan minat agar lebih terampil dalam pembuatan kemeja pria. Dosen dapat membagi mahasiswa kedalam sebuah kelompok belajar yang dikelompokkan berdasarkan tingkat keterampilan dan kemampuan yang tertinggi hingga rendah, sehingga mahasiswa yang belum terampil dapat belajar kepada mahasiswa yang terampil dalam pembuatan kemeja pria.